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                  ※AとB に回答したものを、肯定的評価とする。 

⑦ 小規模校の特徴を活かした学習指導や学級経営がなされている。 

③ 子どもは、家庭学習（宿題や読書、自主学習など）に意欲的に取り組んでいる。 

・幼・小・中合同の行事を増やして欲しい。→ 堅上中学校区の特色を大切にしていきたいです。ICTを活用した授業も進めます。 

 

・ 

・週末の作文の宿題を出して欲しい。子どもの文章を書く力が伸びました。→授業や行事などの振り返りもしっかりと書けるようにな

っています。効果が実証されている取り組みの一つなので、継続していきたいと思います。 

・家庭で指導したいので、あゆみの評価のポイントを教えて欲しい。→懇談の時間内でお伝えできるようにと思います。 

・入学式の写真以降、学校生活の思い出になるように写真が欲しい。→個人情報の観点を踏まえてできることを考えてみます。 

・3 学期にも、次学年に向けての懇談があればいい。→現状の変更は難しいところです。また今回は、担任が冬休みも含めて休暇を取らせ 

ていただいたことで、１月の懇談となってしまいご迷惑をおけしました。ご協力ありがとうござました。 

・修学旅行の日程を検討して欲しい。→単独実施ではなく、市内の２校と専用の臨時列車を利用しています。また、日曜参観も特認の参観を 

兼ねているために日の指定があります。毎年、月曜日以外での希望は出していますが、ここ２年は、ハードな日程になってしまいました。 

・漢字検定だけでなく、英検も。→漢検以外に全国学力テスト、すくすくテスト（大阪府）、はぐくみテスト（柏原）を実施しています。 

・ブラインドタッチができるように→活用能力の一つで、ローマ字入力をする時に少し練習していますが…成果物を1番に考えています。 

・児童数の減少が心配、もっと小規模校の良さをアピールして。読みたくなるような案内、バスの運行経路の拡大。1 学期の特認 

希望者の参観など→学校の取り組みについては発信を進めていきます。また、それ以外については、市へ伝えておきます。 

・引き続き、特長を生かした学校作りに注力して下さい。いろんなことに着手するとブレます。強みを伸ばしていくことが地道で 

すが正しい方向です。 

・「先生が、みんなに平等に優しくしてくれて学校楽しい」と子どもが言ってます。親としても安心して通わせることができて感 

謝しています。 

・いつも教育活動ありがとうございます。先生方の健康やプライベートの時間も新しいアイデアや先進的な取り組みには欠かせ 

ない要素です。ワークライフバランスの取りやすい環境が整った学校であると認知してもらえるような仕組みができればいい 

ですね。 

・子どもたちが「楽しい！」と思える学校生活が送れるよう、親としても学校活動にできる限り協力できればと思います。 

 

～お時間をかけていただき、また、貴重なご意見をいただきありがとうございました。少しずつ緩和の方向に進んでい

ます。多くの保護者の方に、足を運んでいただき、子どもたちの頑張りを観ていただけるよう努力してまいります。～ 

⑬学校は、小規模特認校として、他の学校にない特色ある教育活動に取り組んでいる。 

④学習の内容や子どもの様子等を懇談や学級通信などによって知ることができる。 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

・PTA の役員の負担を減らして欲しい。→ ご無理のないようできる範囲でご協力いただけたらと思います。 

 宿題や自主学習にやる気が出ない。やる気が出るような工夫や自主性が身につく指導をお願いします。→③引き続き課題です。 
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